

Claas meldet Rekordergebnis

Der Traktoren- und Landmaschinenhersteller Claas hat seinen Umsatz mit 3,838 Milliarden Euro (Vorjahr 3,823 Milliarden Euro) in einem stark rückläufigem Gesamtmarkt auf einen neuen Höchstwert gesteigert. Mit einem Ergebnis vor Steuern von 158 Millionen Euro (Vorjahr 155 Millionen Euro) erreichte das Unternehmen erneut eine Umsatzrendite von 4,1 Prozent.

Die weltweite Mitarbeiterzahl stieg zum 30. September 2015 auf 11 535 (Vorjahr: 11 407) an. Gründe dafür sind vor allem der Personalaufbau in China und der Ausbau der weltweiten Vertriebsaktivitäten. Der Zuwachs in den vergangenen beiden Jahren beträgt damit fast 20 Prozent. In Deutschland beschäftigt Claas 5250 Mitarbeiter. Die Ausbildungsquote lag bei 7,8 Prozent (Vorjahr 7,3 Prozent). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Claas.
